

Bericht Ratinger Tengen 2013

Impressionen

Es war wiederum ganz erstaunlich, wie dieses Mal 50 Kinder, die sonst auf Schulhöfen lärmern und toben hier über Stunden gesittet, ruhig und konzentriert über ihrem GO Brett sitzen und den Anleitungen ihrer Turnier-leiter folgen.

In diesem Jahr haben Kinder zwischen 5 und 16 Jahren aus acht Städten und elf Schulen teilgenommen. Der „Ratinger Tengen – GO für Kids“ spricht sich herum. Von den fünfzig Jugendlichen waren U 18 – 50, U15 –47, U 12 – 39, U 9 – 13 Kinder.

Jannis Büscher alter und neuer Ratinger Schulmeister

Der dreizehnjährige Jannis Büscher, 13 kyu, verteidigte seinen Titel des Ratinger Schulmeisters im GO und bleibt damit im Besitz des Wanderpokals. Jannis spielt erst seit 20 Monaten, inzwischen auch auf vielen anderen Turnieren, zuletzt wurde er 25. der Deutschen Jugend Meisterschaft.

Den zweiten Platz der Meistergruppe teilten sich Lukas Schlegel und Angelika Rieger (9 Jahre), beide 16 kyu. Den vierten Platz belegte überraschend Leon Lewald aus Langerwehe noch vor Jan Schomberg. Leon wurde von mir auf 17 Kyu eingestuft. Bestes Ratinger Mädchen ist wieder Leonie Hellwich, bester Düsseldorfer Grundschüler Markus Wirth.

Weitere Gruppensieger

In der Meister Anwärter Gruppe gewann Vincent Kessler überraschend deutlich vor Michael Hansen, beide Ratingen. Sie ließen damit Jens Weber aus Düsseldorf hinter sich. Alle drei werden wir im nächsten Jahr sicher in der Meister Gruppe sehen.

Abishan Ganesch als dritter ist bester Spieler der Anne-Frank- Schule.

In der F- Gruppe (Klassen 3 bis 5) gab es einen Dreikampf zwischen Timo Schmidt, Deniz Göl (beide Grundschule D-Unterrath) und Lena Niederau aus Langerwehe, den Timo für sich entschied.

In Der A- Gruppe setzten sich die Kinder durch, die konsequent bis zum Ende durchspielen konnten. Das waren Lukas Wirth, (D-Wittlaer) und Akan Göl (D-Unterrath). Erstaunlich auch Levin Tüven, (D-Wittlaer), der erst vier Wochen spielt.

Unterstützung durch GO Größen

Wie in den vergangenen Jahren zeigten auch die bekannte GO Familie Schomberg-Radmacher, die GO Meister und asiatischen GO Freunde ihr Interesse an dem Kinderturnier, indem sie an dem Begleitturnier teilnahmen. Dieses Mal waren auch wieder vier Jugendspieler: Niels Schomberg, Yu-Kai Law, Marieke Ahlborn und Georgia Topali dabei. Niels, Marieke und Yu-Kai belegten zuvor vordere Plätze bei der deutschen Jugendmeisterschaft. Georgia ist dreifache Ratinger Schulmeisterin. Georgia, Yu-Kai, Niels und Herr Cheng (China) erreichten alle 6,5 Punkte und teilten sich den ersten Platz, da auf ein Stechen verzichtet werden musste.

Simultaneinlage

Zur Überbrückung der Zeit – zwischen Spielende und Siegerehrung – gab es in allen Gruppen Simultanspiele, die Kinder nahmen das Angebot begeistert an.

Preise

Mehr als die Hälfte der Kinder konnten mit Preisen belohnt werden. Es gab wieder einige DVDs, viele Gutscheine zum Einlösen im GO Laden, Bücher, GO Spiele, GO Bretter und vieles mehr.

Schirmherrschaft und Sponsoren

Austragungsort war wieder die für dieses Turnier sehr geeignete Aula der Anne-Frank-Schule. Die Anne-Frank-Schule ist weiterhin Schirmherrin. Rektorin Frau Stefanie Becht ließ es sich nicht nehmen, trotz mehrerer Parallel Veranstaltungen beim Turnier vorbei-zuschauen. Finanziell unterstützt hat uns wieder die Sparkasse Ratingen, der Förderverein der Anne-Frank-Schule und der GO Landesverband NRW, sowie der Online GO Shop.
(Siehe auch Homepage Sponsoren)

Erfolgreicher Tengen 2013

Insgesamt hat das Turnier allen viel Freude bereitet, die kleinen Spieler hatten teilweise eine außergewöhnliche Konzentration. In allen Gruppen wurde engagiert gekämpft, es gab Freuden- und Enttäuschungstränen und alle freuen sich schon auf den Ratinger Tengen 2014.